

産学連携のメリットなどを解説した

中国銀行のセミナー

いた同大の支援体制を説明した。

の研究発表もあり、関係者約50人が聴いた。

(田中泰)

# 産学共同開発事例を紹介

中銀が初の連携セミナー



中国銀行（岡山市北区丸の内）は28日、产学連携について考えるセミナーを開催し、県内企業や大学が共同開発事例などを紹介した。

中国銀行（岡山市北区丸の内）は28日、産学連携について考えるセミナーを開催し、県内企業や大学が共同開発事例などを紹介した。

官連携機構の藤原貴典教授が、产学連携の意義について「新しい知識を生み出し、地域の企業の新規事業創出を支援できる」と指摘。

セミナーは企業と大学の技術マッチングを狙いに初開催。岡山大

理本部研究部門長は共同開発事例として、伸縮性の強い化学繊維を使って体の動きを補助する全身サポートなどを披露。「大学の持つ新しい技術に触ることで自社もレベルアップする。新たな関係が連鎖的に生まれ、全身サポートだけではなく、他の製品開発にもつながっている」と話した。

岡山大研究推進産学なプレ共同研究制度と

企業の費用負担が不要なセミナーは企業と大学が共同開発事例などを紹介した。

セミナーは企業と大学の技術マッチングを狙いに初開催。岡山大